



El viernes 1 de noviembre, con motivo de la celebración del Día de Difuntos, la directiva de la Federación de Estudiantes (FEUPS) de los campus El Girón y Sur compartieron con los estudiantes una "guagua salesiana" y un vaso de colada morada.

Las directivas de la FEUPS del Campus Sur y de El Girón invitaron también a los estudiantes con el propósito de informarles sobre sus actividades como representantes estudiantiles y así visibilizar el compromiso que mantienen con sus compañeros, además de fortalecer los lazos de amistad entre ellos.

Por Estefanía Castillo, redacción web

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)